
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 本年度の佐賀県中学校総合体育大会（県中体連）は西部地区が主管

で、総合開会式が７月 24日(水)有明中学校で開催されました。開会

式では男子バスケットボール部キャプテン松尾航希さんが、力強く選

手宣誓をしてくれました。本校からの県大会出場は、杵島武雄地区で

優勝した男子バスケットボール、女子バスケットボール、バレーボー

ル男子、剣道そして準優勝の男子ソフトテニスが団体で出場しまし

た。個人では第 8号でお知らせしたように、剣道男子３名、男子ソフ

トテニス１ペア、女子ソフトテニス１ペアが出場し、熱戦が繰り広げ

られました。 

中でも、男子バスケット

ボール部が接戦をものに

し、８年ぶりの優勝を飾り

ました。また、バレーボー

ル男子は惜しくも３位と

いう立派な成績を残して

くれました。男子バスケッ

トボール部は、８月４日～

６日にかいさいされる九

州中学校総合体育大会（沖

縄県）に出場しました。 

 また７月 29 日(月)には

町長表敬訪問し、九州大会

の出場報告と町長からの

激励の言葉をいただきま

した。 

九州大会では各県上位の中学校との対戦で、惜敗しましたが、最後ま

で諦めず、町民の声援も感じながら戦ってくれたと思います。保護者、

町民の皆様、応援等ありがとうございました。私は、出張や県教委の学

校訪問等があり、応援には行けなかったのですが、熊﨑教育長さんが本

校生徒の応援に休みを取って沖縄まで出向いていただきました。お忙し

い中、ありがとうございました。 
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                      第10号 

【学校教育目標】 

自ら学び心豊かにたくましく 

生きる生徒の育成 

男子バスケットボール県中体連優勝!!九州大会へ 

(肥前山口駅での出発前の挨拶) 



 

 

 ８月４日(日)老人福祉センターに於いて、恒例の「江北町子どもまつ

り」が開催されました。今年は、橋口侑志さんと大宅凛華さんが司会進

行を務めてくれました。 

ステージで様々な発表がありまし

た。本校からは音楽部が本年度も素

敵な合唱を披露してくれました。 

 中でも、中学生の「お化け屋敷」

は毎年人気で、中学生もボランテ

ィアとして、このお化け屋敷にた

くさんの人が意欲的に参加してく

れました。町民の方々が、子どもたちのために事前に準備していただき、

楽しませ、見守り、応援しようという気持ちが伝わってきた子どもまつ

りでした。 

 

 

 ８月９日(金)生徒会執行部主催しての「平和集会」が行われました。黙祷後、主に「原子爆弾」と「少年兵」

について発表してくれました。また、折り紙が配られ、生徒１人１人の平和への願いを書き入れた折り鶴を全生

徒と教職員で作り、書いた内容を各学年数名に発表してもらいました。全生徒の平和への願いを込めた折り鶴は、

９月４日(水)から出発する修学旅行で、知覧平和記念館での平和式典時に奉納することになると思います。 

 

 

 

 ８月 25日(日)佐賀市アバンセホールにて、佐賀県青少年育成県民会議主催の「第 41回少年の主張佐賀県大会」

が開催されました。1132作品の応募から予選を通過した 10名の発表でした。本校から３年生の江口柊音さんが「私

の夢と日本の未来」というタイトルで事前に原稿を暗唱し、練習をしっかり積んで挑んでくれました。自分の将

来の目標と東京オリンピック開催後の日本について、自分の思いや考えを堂々と主張してくれました。10 名の発

表が終わり、私の中では、間違いなく最優秀賞と思いましたし、私の座席の周りに座っておられた観客の方々も

江口さんの発表が一番よかったと褒めてもらっていました。惜しくも最優秀賞は逃しましたが、優良賞をいただ

きました。よく頑張ってくれました。 

江北町子どもまつり 

平和集会 

少年の主張佐賀県大会 


